

Centro Gubernamental de la
Ciudad de Doral
8401 NW 53rd Terrace
Doral, FL 33166
305-59 DORAL (305-593-6725)
www.cityofdoral.com



30 de junio de 2021
Para distribución inmediata
Para más información
(Sólo medios)
Maggie.Santos@cityofdoral.com

Comunicado de Prensa

La ciudad de Doral alcanza la certificación ISO de pioneros en adopción de WCCD sobre datos para ciudades inteligentes

Doral, FL – El [Consejo Mundial de Datos de la Ciudad \(WCCD, por su siglas en inglés\)](#) otorgó a la ciudad de Doral la certificación [37122 de Indicadores para Ciudades Inteligentes](#) de la Organización Internacional de Normalización (ISO, por su siglas en inglés). Doral es una de las primeras ciudades a nivel mundial y la primera ciudad estadounidense en obtener la certificación WCCD según esta nueva norma ISO, uniéndose a una primera cohorte de aproximadamente 10 ciudades de todo el mundo comprometidas con el aprovechamiento de datos de ciudades estandarizados para impulsar un enfoque centrado en los ciudadanos para la inteligencia prestación de servicios.

“Esta prestigiosa certificación confirma nuestro compromiso continuo con la transparencia, la toma de decisiones basada en datos y la prioridad de crear un futuro más inteligente, sostenible, próspero y resistente para nuestra ciudad”, dijo el alcalde Juan Carlos Bermúdez. “Hemos visto de primera mano cómo la inversión en estas iniciativas avanzadas da como resultado una comunidad más segura y una mejor calidad de vida para nuestros residentes, negocios y visitantes.”

La ciudad de Doral ha sido miembro desde hace mucho tiempo del Consejo Mundial de Datos de la Ciudad, y obtuvo por primera vez la certificación ISO 37120 en 2017 y anualmente en los años siguientes. El proceso de certificación fue encabezado por el Departamento de Tecnología de la Información de Doral, con el apoyo de los departamentos de Planificación y Zonificación, Secretario Municipal, Parques y Recreación y Finanzas de la Ciudad, así como de Bomberos, Medio Ambiente, Residuos Sólidos y Agua y Saneamiento del Condado de Miami Dade. Todas estas entidades desempeñaron un papel clave en la recopilación de datos para la presentación de informes, lo cual fue fundamental para el éxito del proceso de certificación.

“El historial y el compromiso de la Ciudad de Doral para construir una cultura de datos ha sido destacado recientemente por la decisión de Doral de convertirse en una de las primeras ciudades en los Estados Unidos - y el mundo - en adoptar datos de alto calibre para el desarrollo de ciudades inteligentes a través de El estándar más nuevo de WCCD, Indicadores ISO 37122 para Ciudades Inteligentes ”, dijo la Dra. Patricia McCarney, Presidenta y Directora Ejecutiva de WCCD. “La dedicación de Doral, bajo el liderazgo del alcalde Bermúdez, es verdaderamente extraordinaria, felicitamos a la Ciudad por este logro y esperamos continuar apoyando el viaje basado en datos para impulsar el progreso de los ciudadanos de Doral”.

Sobre el WCCD

El Consejo Mundial de Datos de la Ciudad (WCCD) fue fundado en 2014. Existe para ayudar a las ciudades y comunidades de todos los tamaños a adoptar globalmente datos de ciudades estandarizados por ISO, verificados independientemente y comparables a nivel mundial para tomar decisiones basadas en datos. El equipo de profesionales de WCCD ha liderado el desarrollo e implementación de tres estándares internacionales sobre datos de ciudades que han sido publicados por la Organización Internacional de Normalización (ISO) en Ginebra, ahora reconocida mundialmente como la Serie WCCD ISO 37120 sobre datos de ciudades. La serie ISO 37120 incluye: ISO 37120 - Indicadores para ciudades sostenibles, ISO 37122 - Indicadores para ciudades inteligentes e ISO 37123 - Indicadores para ciudades resilientes. WCCD ahora está trabajando con 100 ciudades en 35 países, ayudando a estas ciudades a obtener la certificación ISO.

###